

Pressemitteilung vom 13. September 2022

Landtags- und Bezirkswahlen 2023 - Die FDP Kandidaten für München-Bogenhausen

- Der Stadtvorsitzende Dr. Michael Ruoff kandidiert im Stimmkreis München-Bogenhausen für die Landtagswahl
- Für den Bezirkstag kandidiert der Sozialexperte Dieter Rippel
- Mit Mahmut Türker und Dr. Michael Schaich werden zudem Listenkandidaten nominiert

München, 13. September 2022. Der Kreisverband FDP München-Ost hat am Montag, den 12. September 2022, im Rahmen der Aufstellungsversammlung im Stimmkreis München-Bogenhausen über die Kandidatinnen und Kandidaten für die Landtags- und Bezirkswahlen 2023 abgestimmt.

Für die Landtagswahlen im Herbst 2023 stellen die Freien Demokraten **Dr. Michael Ruoff**, Stadtvorsitzender der FDP München, als Direktkandidaten für den Stimmkreis München-Bogenhausen (102) auf.

Michael Ruoff ist promovierter Rechtsanwalt und Startup-Investor, sein politischer Schwerpunkt ist eine nachhaltige Wirtschaftspolitik: "Meine Politik baut auf die Zuversicht, dass Marktwirtschaft und Wettbewerb als Innovationstreiber die Lösungen für die Energiekrise und den Klimawandel liefern werden. Dazu möchte ich beitragen und mich dafür einsetzen, die Metropolregion München zur innovativsten Wirtschaftsregion Europas mit internationalem Anspruch zu entwickeln."

Patricia Riekel, Ortsvorsitzende der FDP München-Bogenhausen, ergänzt: "Mit seiner wirtschaftlichen Expertise steht Michael Ruoff für die Kernkompetenz der FDP und wäre eine wichtige Bereicherung für den Bayerischen Landtag. Als Vater von fünf Kindern und als hervorragend vernetzter Unternehmer ist er zudem mit dem Alltag der Bürger bestens vertraut."

Für die Bezirkswahlen schickt die FDP **Dieter Rippel** als Direktkandidaten für den Stimmkreis München-Bogenhausen (102) ins Rennen. Der Jurist und selbstständige Makler verfügt über langjährige kommunalpolitische Erfahrung und hat die FDP unter anderem bereits zwischen 2008 und 2013 im Bezirkstag von Oberbayern vertreten.

Dieter Rippel ist ausgewiesener Sozialexperte der Freien Demokraten, der sich seit Jahren für Selbstbestimmung in allen Lebenslagen einsetzt: „Wie ich aus eigener familiärer Erfahrung weiß, ist leider immer noch viel Luft nach oben für die volle Teilhabe von Menschen mit Handicap in der Mitte unserer Gesellschaft. Hier weitere Verbesserungen bis hin zu innovativen Ideen und Erleichterungen herbeizuführen – egal, ob in der Schule, im Arbeitsleben oder im Alter – ist notwendig und darf auch in diesen Zeiten nicht vergessen werden.“

Neben der Wahl der Direktkandidaten hat der Kreisverband auch über die Listenkandidaten abgestimmt: **Mahmut Türker** wird für die Landtagswahlen und **Dr. Michael Schaich** für die Bezirkswahlen aufgestellt.

Pressekontakt:

Susanne Seehofer, Stellvertretende Stadtvorsitzende FDP München
kommunikation@fdp-muenchen.de